
平成２８年度 
第２回鎌ケ谷市スポーツ推進審議会会議録 

 

日 時： 平成２９年２月２３日（木）午前１０時００分～午前１１時００分 

場 所： 鎌ケ谷市役所本庁舎３階 ３０３会議室 

出席者： 御代川泰久会長、眞田学副会長、増山宏典委員、荻尾登喜江委員、中村俊也委

員、根本奈穂美委員、廣原忠委員、藤平和夫委員 

欠席者： 石川宏貴委員 

事務局： 皆川教育長、山﨑生涯学習部長 笠井参事、小川スポーツ係長、安田主事 

傍聴者： ０人 

議 題：（１）報告事項 

      平成２８年度スポーツ推進事業の報告について 

       ①東野少年野球場の改修事業について 

    （２）審議事項 

  平成２９年度スポーツ推進事業の審議について 

       ①陸上競技場改修事業について 

       ②平成２９年度生涯スポーツ振興補助金について 

       ③平成２９年度スポーツ推進計画（案）について 

    （３）その他について 

 

１ 開会 

 

事務局：（審議会を開会する。） 

 

２ 会長挨拶 

 

御代川会長挨拶 

 

３ 教育長挨拶 

 

皆川教育長挨拶 

 

４ 議事録署名人の選出等 

 

 議事録署名人を名簿順により眞田委員・中村委員を推薦。 

 傍聴者なし。 

 進行：御代川会長 

  

５ 議題 



 

事務局：議題（１）報告事項 平成２８年度スポーツ推進事業について説明。 

 

    特に、質問・意見なく承認。 

 

事務局：議題（２）審議事項 平成２９年度スポーツ推進事業の審議について、①陸上競

技場改修事業について説明。 

       

    特に、質問・意見はなく承認。 

 

事務局：議題（２）審議事項②平成２９年度生涯スポーツ振興補助金について③平成２９

年度スポーツ推進計画（案）については事務局より一括して説明。 

 

委 員：スポーツ振興に要する経費の中で、マラソン大会実行委員会負担金は、鎌ケ谷ラ 

   ンフェスタあるいは、新春マラソン負担金か。 

 

事務局：新春マラソン大会の負担金である。 

 

委 員：スポーツ振興に関する業務の中で、講師謝礼、スポーツ教室委託は年末に行って 

いる野球教室のことか。 

 

事務局：スポーツ教室委託は、夏にファイターズが行っているスポーツ教室委託である。 

    講師謝礼は、１２月に市が主催してファイターズのコーチや選手に指導してもら 

っている野球教室と軽スポーツのことである。 

 

委 員：鎌ケ谷ランフェスタの負担金はいくらか。 

 

事務局：鎌ケ谷ランフェスタはファイターズが主催し鎌ケ谷市及び鎌ケ谷市教育委員会が 

共催で市が１００万円負担金を支出している。 

 

委 員：鎌ケ谷ランフェスタの負担金はいつから支出しているのか。 

 

事務局：鎌ケ谷ランフェスタの負担金は、平成２７年度からである。 

     

委 員：走路役員の応援を依頼するなら、早めの時期に体育協会に依頼して欲しい。 

 

事務局：鎌ケ谷ランフェスタも、今回（平成２９年度）が３回目でやっと形が見え始め、 

根付いてきたところである。 



平成２９年度については、もっと早い段階で体育協会をはじめ様々な団体に相談 

し、官民が連携して安全に実施し、市のＰＲを図っていきたい。 

    平成２９年度も、平成２８年度の反省点を改善し体育協会には協力を依頼したい。 

 

委 員：体育協会理事会で認めたから応援はよいとは思っているので、体育協会の行事と 

して位置付けて対応していただければ応援しやすい。 

 

事務局：鎌ケ谷ランフェスタにおける、これまでの経緯を説明。 

    平成２７年度の体育協会への応援依頼は急な話で対応できなかった。 

    平成２８年度は体育協会の常任理事会の中で、鎌ケ谷ランフェスタについては応 

援しても良いという意向があったため、体育協会に応援を依頼した。 

    市は地域に根付いた大会にしたいと考えており、平成２９年度は当初の段階から 

賛同を得て体育協会に依頼したい。 

 

委 員：鎌ケ谷ランフェスタの参加人数はどのくらいか。 

     

事務局：鎌ケ谷ランフェスタの参加人数は、平成２７年度の約１,０００人から平成２８年 

度は、約１,５００人に増加した。 

    コース距離は３キロメートルと、前回は７キロメートルを１０キロメートルに伸 

ばした。 

 鎌ケ谷ランフェスタの参加人数は年々増加の傾向にある。 

 

委 員：陸上競技場改修に伴い、新春マラソン大会は何年間かは中止になるのか。 

 

事務局：改修工事の工期は、約１年間かかるため、中止にするかスタジアム以外でやるか 

を検討する。 

 

委 員：新春マラソン大会は中止にはしない方が良い。 

    中止にした場合、翌年度の参加人数が減少することは確実である。 

      

    平成２９年度スポーツ推進計画（案）②③について承認。 

 

委 員：東野少年野球場の駐車場について。 

 

事務局：県営住宅建設の際に、残土置き場として使用されたところに駐車場を作ることを 

以前、県に相談したところ、県営住宅住民と四本椚多目的グラウンド、東野少年野 

球場の利用者との間で、事故が発生することを懸念しているところがあった。 

    市は、駐車場の必要性は認識しているので、県に再度要望している。 



 

委 員：早めの対応を要望する。 

 

事務局：現在のスポーツ推進審議会の委員の任期が、平成２９年４月３０日となっている。

平成２９年５月１日からの新たなスポーツ推進審議委員の推薦を各団体長に依 

頼したい。 

 

     以上で会議を閉会。 

      

以上、会議の経過を記載し、相違ないことを証明するため、次に署名する。 

 

 

平成２９年３月２３日 

 

                                議事録署名人  眞田  学     

 

 

                                議事録署名人  中村 俊也     

 


